



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>67 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>10410</b>
Prix	<b>365 000 €</b>

# Cap d'Antibes

## Appartement à vendre (06160)

Appartement 3 pièces avec terrasse à 3 km de la côte méditerranéenne et à moins de 36 km du monaco, venez découvrir cet appartement de 3 pièces de 67 m<sup>2</sup> à juan-les-pins (06160). Il se situe au 2e étage d'un immeuble de six étages avec ascenseur. Son intérieur dispose de deux chambres, séjour très lumineux donnant sur une vaste terrasse, une cuisine indépendante équipée avec un balcon, une salle d'eau et wc séparé. Profitez de davantage d'espace avec un balcon et une terrasse ainsi qu'une cave. Pour votre véhicule, il est à vendre avec un garage. On trouve des établissements scolaires de tous ...

*Three-room apartment with terrace 3 km from the mediterranean coast and less than 36 km from monaco, come and discover this 3-room apartment of 67 m<sup>2</sup> in juan-les-pins (06160). It is located on the 2nd floor of a six-story building with elevator. Its interior has two bedrooms, a very bright living room opening onto a large terrace, an independent equipped kitchen with a balcony, a bathroom and separate wc. Enjoy more space with a balcony and a terrace as well as a cellar. For your vehicle, it is for sale with a garage. Schools of all types can be found within a 10-minute walk. In terms of ...*

## KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

